
Erna Janisch:

geboren 08.04.1944
in Breitenbach,
Steiermark

Erna Janisch half für
ein Schuljahr (01.10.
1972 - 30.07.1973)
im Internat mit.

Danach war sie bis
zur Pensionierung
im gemeinschaftsei-
genen Verlag "Die Quelle" tätig. Heute lebt sie in
Feldkirch und kümmert sich vor allem um die äl-
teren Mitglieder der Gemeinschaft.



Erni Janisch

Gerne erinnere ich mich an die schöne Zeit in
Istanbul von 1972/73. Als Aushilfe war ein Teil
meiner Aufgabe im Internat für Buben im Alter
von 14 - 18 Jahren. Obwohl mir viel an Erfahrung
und Reife gefehlt hat, war es eine schöne
Zusammenarbeit mit Herrn Pucher, der Internats-
leiter war. Von den Schülern war ich oft überrascht.
Auch wenn ich mich beim Spielen oder mit mei-
nen ersten Türkisch-Versuchen ungeschickt ange-
stellt habe, waren sie immer verständnisvoll und
nett.

Erni Janisch (1972-1973 in St. Georg)



*Irmgard Staudacher und Erni Janisch
mit Internatsschülern*